

Aubagne

Mardi 21 Novembre 2017
www.laprovence.com

SANTÉ

La sécurité avant tout

Jusqu'à vendredi, c'est la 7^e Semaine de la sécurité des patients. Cette campagne a pour but de sensibiliser tous les publiés aux enjeux de la sécurité des soins et de favoriser le dialogue entre patients, usagers et professionnels de santé. Au programme : à l'hôpital Edmond-Garcin, stands d'information dans le hall d'accueil et visite de la Chambre des erreurs des étudiants, aujourd'hui de 10 h à 16 h ; à la Maison du Parc, Salon des erreurs sur le thème "Prévention des chutes chez le sujet âgé" ainsi que deux ateliers "Mains propres" et "Médicaments adaptés".

/ PHOTO N.C.



TOURNOI D'ÉCHECS

Rapide féminin

Le Cercle d'échecs aubagnais a remporté le tournoi de Rapide féminin des Bouches-du-Rhône organisé par le Comité départemental de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur avec un franc succès avec un nombre record de 52 joueuses et 12 clubs du département. Parmi elles, Mamah du Cercle d'échecs de Marseille, Maïté Maître Internationale. Rut, jeune et Daniele Zajackow, Morinière et Pascal Agostini ont obtenu la première mise des coupes et récompenses.